	Кто на свете всех чуднее? 
	Which is the oddest place in the world?

	Любите посещать места с забавными или подчас странными названиями? Тогда список городов, составленный в преддверии сезона отпусков туристическим сайтом VirtualTourist.com, как раз то, что вам нужно! 
	Do you like to visit places which have funny and sometimes strange names? So the list of cities prepared before the start of holiday season by travel web-site VirtualTourist.com is what you need!

	Первым в этом списке значится австралийский город под названием Wee Waa (Уии-Уаа), считающийся хлопковой столицей государства. 
	The first place in the list is held by Wee Waa, an Australian city, considered to be a cotton capital of the country.

	Непременно посетите канадский город Head- Smashed-In Buffalo Jump в провинции Альбета, название которого можно перевести как "Голова, разбитая при прыжке бизона". Между прочим, городок является частью культурного наследия ЮНЕСКО, а его название происходит от старого способа охоты на дикого быка.
	Don’t forget to go to a Head- Smashed-In Buffalo Jump, a Canadian city in the Albeta province which name can be translated as “A head broken by a bison jump”. By the way the town is a part of cultural heritage of UNESCO. Its name is derived from an ancient way of hunting for a buffalo.

	Хотите в очередной раз начать жизнь сначала? Тогда вам в Южноафриканский город Try Again, название которого переводится как "Попробуй еще раз". 
	Would you like to start your life from the beginning again? In this case you should go to Try Again, a town in the South Africa which name means “Do it again” (здесь скорее всего не нужен перевод).

	Удивительно, что баварский город Kissing еще не стал столицей всех влюбленных и настоящих романтиков, ведь его название означает такой приятный глагол – "целоваться". 
	It is strange that a Kissing town in Bavaria has not yet become a capital of all sweethearts and true romantics; after all its name means such a pleasant verb like “to kiss”.

	Любители не только чудных городских названий, но и рафтинга, могут отправиться в хорватский городок Slime, название которого переводится как "Липкая грязь". Несмотря на такое неблагозвучное название, Slime привлекает рафтингистов со всего мира, и отличается своим живописным расположением. 
	Not only strange city names lovers but also rafting lovers may go to Slime, a little Croatian town which name is translated as “Sticky mud”. Despite of such discordant name Slime attracts rafters from all over the world and is famous for its picturesque location.

	Почтовое отделение небольшого городка на Каймановых островах с названием Hell (Ад), предоставляет своим туристам уникальную возможность отправить знакомому письмо или открытку прямиком "из Ада". 
	A post-office of the little town on the Cayman Islands which bears a name “Hell” offers its tourists unique opportunity to send a letter or a card to an acquaintance “right from a Hell”.

	В 50-е годы прошлого столетия жители американского города Hot Springs ("Горячие источники" в Нью-Мексико поддались на призывы организаторов игрового радио-шоу "Правда или последствия", которые пообещали перенести производство в тот населенный пункт, который переименуется в честь программы. С тех пор город в штате Нью-Мексико носит название Truth or Consequences - Правда или последствия. 
	In the 50-s years of the past century residents of Hot Springs, an American town in New Mexico, submitted to the appeals of the “Truth or Consequences” game radio show organizers who gave a promise to move a factory to a place which will change its name in honor of the show. Since then the town in New Mexico State bears the name of “Truth or Consequences”.


